

Umweltamt, 20.12.2021

Mitteilung zur Sitzung der BV Jöllenbeck am 20.01.2022

Ausgleich für wegfallende Spielflächen am Wöhrmannsfeld/Siekmannsfeld schaffen

In ihrer Sitzung am 25.02.2021 wurde der Bezirksvertretung Jöllenbeck mitgeteilt, dass seitens des Immobilienservicebetriebes die Verfügbarkeit der an die Feuerwehr verpachtete städtische Freifläche unmittelbar südlich der Feuerwache geprüft wird. Diese ca. 1.300 m² große Fläche erschien aus Sicht des Umweltamtes für die Anlage eines Spielplatzes geeignet zu sein und sollte ggf. für diese Nutzung weiterverfolgt werden.

Mittlerweile hat der Immobilienservicebetrieb die Rückmeldung des Feuerwehramtes erhalten, dass bezüglich einer Freigabe der Fläche als Spielfläche von dort Bedenken bestehen.

Gerade bei der Errichtung eines Spielplatzes neben einem Feuerwehrgerätehaus ergäben sich Sicherheitsbedenken bzw. Unfallgefahren. Diese Unfallgefahren ergäben sich unter anderem im Einsatzfall durch anrückende Kräfte der Freiwilligen Feuerwehr. Aber auch bei der Ausfahrt der Einsatzfahrzeuge könnten sich gerade im Einsatzfall gefährliche Situationen ergeben und somit das Unfallrisiko erheblich steigern. Die Fläche kommt daher für einen Spielplatz nicht in Frage.

Alternative Flächen für weitere Spielangebote in Nähe des Spielplatzes am Wöhrmannsfeld/Siekmannsfeld bzw. zu dessen Ergänzung stehen somit nicht zur Verfügung.

Dieser Spielplatz ist jedoch durch den mittlerweile seit 28.10.2019 rechtsverbindlichen Bebauungsplan II/J 8.1 „Wohnen südöstlich der Kreuzung Wöhrmannsfeld/Siekmannsfeld“ planungsrechtlich und dadurch in seinem Bestand dauerhaft gesichert, was vorher nicht der Fall war.

Gez. Möller